

Atelier II

Mittwoch, 23. Oktober 2024, 15:00 bis 18:00 Uhr
Wirkraum Caritas, Dornbirn, Bahnhofstr. 9

Referentin:
Nuray Ateş-Ünal

Familie als Demokratieraum – Eltern demokratiepädagogisch stärken.

An der Nahtstelle zwischen Elternhaus und Institutionen kann eine wichtige Bildungs- und Erziehungspartnerschaft gestaltet werden. Diese hat beträchtlichem Einfluss auf das Demokratieverständnis zunächst der Eltern und in der Folge der Kinder.

Im Atelier setzen wir uns mit folgenden Aspekten auseinander: Wie Demokratieerfahrungen von Eltern gestärkt werden können; wie wir mit den Eltern Demokratiefähigkeiten und -fertigkeiten von Kindern erkennbar machen können und welche strukturelle Barrieren in der demokratieförderlichen Arbeit zur Sprache kommen müssen.

Referentin:

Nuray Ateş-Ünal | Deutschland, Bochum

Erziehungswissenschaften/Philosophie/Psychologie, Supervisorin (FPI), Mediatorin (IfAP). Seit 2020 leitet sie das Projekt „Demokratisch. Gemeinsam. Wachsen. – Eltern als Partner:innen der Demokratieförderung“ bei der IFAK e.V., Bochum (NRW).

Begleitung des Ateliers:

Bea Bröll, www.caritas-vorarlberg.at

Anmeldung:

www.weltderkinder.at

Kindheit, Jugend und Gesellschaft XII

23. & 25. Oktober 2024, Ateliers & Dialoge, verschiedene Orte
24. Oktober 2024, Symposium, Festspielhaus Bregenz

